

[News](#)

News: Pfandbons stiften

Beigetragen von JNN am 24. Apr 2012 - 09:29 Uhr

Die Juist-Stiftung (auf dem Bild sieht man den Vorstandsvorsitzenden Dieter Brübach und Ratsmitglied Carsten Poppinga) hat am 19. April in der Getränkeabteilung unseres größten Lebensmitteladens, dem Frischemarkt der Friesenstrasse feierlich diese Box aufgehängt.

Am Getränkeautomaten, wo man Leergut abgibt, bekommt man für die Pfandflaschen eben ein Bon - und anhand des Zettels an der Kasse sein Geld zurück. Ab jetzt kann man genau diesen Bon ganz einfach in die Box werfen, die neben dem Automaten aufgehängt wurde - man selbst ist ihn los und das umgetauschte Geld fließt dann eins zu eins in die Juist-Stiftung, die damit wieder tolle Projekte für die Insel unternehmen können. Eine einfache, aber auch einfach geniale Idee, find ich und hoffe, dass viele ihren Zettel reinschmeißen werden.

Text und Foto: Uta Jentjens

Article pictures

